

LUNES 15 DE JULIO DE 2019

INFORMACIÓN DE INTERÉS ELECTORAL

BAJAR RECURSOS A LOS PARTIDOS AYUDARÁ A LA PARTICIPACIÓN

Por Anaíd Mendoza

Se debe invertir en la participación democrática y para eso hay que bajar el financiamiento de los partidos políticos, comentó el presidente del Comité Directivo Estatal del PAN en Querétaro, Agustín Dorantes Lámbarri. Expresó que sólo con la participación ciudadana se alcanza la verdadera democracia, por ello es importante llevar los recursos a dónde sí se necesitan, para ello propone bajar el financiamiento a los partidos políticos y lograr que la sociedad participe no solamente en jornadas electorales. Abundó que para bajar el financiamiento a los partidos políticos la propuesta se tiene que hacer a nivel federal, es decir, el Congreso de la Unión tendría que ingresar la iniciativa y posteriormente que en las legislaturas se discuta, se apruebe y después armonizar las leyes generales nacionales con las de cada entidad. (DQ 6)

PARTIDOS POLÍTICOS E INDEPENDIENTES

PAN

EL PAN BUSCA UNIDAD DE CARA A SU ANIVERSARIO

Por Dagoberto Zambrano

En el marco de la fundación de los 80 años del Partido Acción Nacional (PAN), el 14 de septiembre; este fin de semana las principales fuerzas del partido en Querétaro se reunieron para presentar los avances que tuvo el estado durante las administraciones panistas. “Lo que buscamos es sensibilizar a todos los militantes y funcionarios que emanan de Acción Nacional. Hoy que somos la oposición a nivel federal vemos acciones que atentan contra el sistema de contrapeso”, aseguró Agustín Dorantes Lámbarri, dirigente estatal del PAN. (AM 2)

PAN “SÓLO PIENSA EN DAR RESULTADOS”

Por Mercedes Rosales

En el Partido Acción Nacional (PAN) no estamos pensando en las elecciones del 2021, sino en “dar los mejores resultados para que la gente siga confiando en nosotros”, aseveró Agustín Dorantes Lámbarri, dirigente estatal del blanquiazul en Querétaro. En entrevista para el Diario de Querétaro, el también diputado local expuso que a 80 años de la creación del partido, el PAN mantiene como principal objetivo en el estado dar resultados a la ciudadanía, así como hacer que la entidad siga avanzando y genere calidad de vida a las familias. (DQ 6)

EL PAN DEBE SER UNA OPOSICIÓN RESPONSABLE: AGUSTÍN DORANTES

Por Leticia Jaramillo

El líder del PAN, Agustín Dorantes, aseguró que el blanquiazul está llamado a ser una oposición responsable, que se sume en los proyectos que benefician al país y que alce la voz cuando las cosas no vayan bien. (N 1 y 6)

GUERRA SUCIA CONTRA PAN FORTALECERÁ A PANCHO Y KURI

Por Montserrat Márquez

Hay una guerra sucia en contra del PAN que ha tratado de pegarle a la credibilidad de “nuestros representantes, pero estos golpes sin fundamento” lo único que hacen es fortalecer al gobernador Francisco Domínguez Servién y al senador Mauricio Kuri González, señaló el presidente estatal del PAN, Agustín Dorantes. (EUQ 6)

LUNES 15 DE JULIO DE 2019

NOTAS PRINCIPALES

DQ: PREVÉN LLEGADA DE INVERSIONES POR 8,502 MDP A QUERÉTARO

Pese a la incertidumbre económica que prevalece en el país, Querétaro ha captado inversiones por 5 mil 900 millones de pesos a través de 21 nuevos proyectos industriales durante los primeros seis meses del año. Las inversiones, en 90% corresponden a nuevas industrias y el 10% restante a expansiones de empresas ya instaladas han aportado una generación de 3 mil 808 nuevos empleos. (DQ principal)

N: CHOCAN GEMELOS

Al no poder controlar su vehículo circulando sobre el libramiento norponiente, en inmediaciones de la comunidad de Tlacote, un automovilista propició aparatoso choque y volcadura al invadir carriles de contraflujo e impactarse contra otro carro de la misma marca, color y modelo. (N principal)

AM: ESTADO COMPRARÁ 60 MDP EN MEDICINAS

De las 3 mil 90 claves de medicamentos e insumos para la salud de nivel nacional, “solamente 32 por ciento fueron autorizadas. De estas claves, no sabemos cuánto ni cuándo nos van a llegar al estado”, declaró el titular de la Secretaría de Salud en el estado, Julio César Ramírez Arguello. (AM principal)

PA: URGE MARIANO AL PRI A RECUPERAR CAUSAS

Por Sergio Arturo Venegas Alarcón

Lejos del poder, no de la política” el ex gobernador y dos veces presidente nacional del PRI Mariano Palacios Alcocer reconoce los errores cometidos por su partido al disputar el centro derecha a Acción Nacional, dejando el espacio centro progresista y la reivindicación de las causas sociales a López Obrador, por lo cual urge ya una discusión interna –que la actual dirigencia no ha tenido la capacidad ni sensibilidad de convocar- para analizar las causas de la derrota y presentar una propuesta programática que le permita volver a ser competitivo. Entrevistado en su casa de Santa Rosa Jáuregui, el también ex secretario del Trabajo habla largo y tendido, por primera vez desde que dejó la embajada de México ante el Vaticano (hace tres años) y advierte que en la medida que haya crisis habrá liderazgos, pero “si hay comodidad y poltronería, seguirán dirigentes de ornamento que incluso han declarado no ser priistas, como el caso ridículo de Enrique Ochoa”. (PA principal)

EUQ: CRECE EMPLEO EN EL ESTADO CON MÁS DE 3 MIL PLAZAS

En junio, a nivel nacional se perdieron más de 14 mil 200, según el IMSS. (EUQ principal)

PODER LEGISLATIVO

PIDE MAURICIO KURI JUICIO POLÍTICO CONTRA LOS DIPUTADOS DE BC

Por Diego A. Rivera

Debe impulsarse un juicio político contra los diputados de Baja California que votaron para modificar el periodo constitucional del gobernador de ese estado, aseguró el Senador del PAN, Mauricio Kuri González. (N 6)

LUNES 15 DE JULIO DE 2019

MUNICIPIOS

REVISAN CAMBIOS DE USO DE SUELO DE 25 PREDIOS

Por Gonzalo Flores

Después de hacer una revisión a 25 casos de cambios de uso de suelo y de unidad de gestión ambiental que se realizaron durante la anterior Administración capitalina, se detectaron cinco en los que no debió proceder ninguna modificación al tratarse de zonas con algún dictamen de protección ambiental, por lo que se analiza cuál será el procedimiento para realizar una revocación desde el Ayuntamiento del Municipio de Querétaro, informó el titular de la Secretaría de Desarrollo Sostenible, Genaro Montes Díaz. Recordó que por solicitud directa del alcalde Luis Bernardo Nava Guerrero, se realizó esta revisión tanto a cambios de uso de suelo como de unidad de gestión ambiental, en algunas zonas específicas, «y más que los cambios de uso de suelo lo que también revisamos los que señalaban alguna modificación al Plan de Ordenamiento Ecológico Local (POEL)», explicó. (AM 4)

INFORMACIÓN DE INTERÉS GENERAL

EGRESA QUINTA GENERACIÓN DE ESCUELA ANTORCHISTA EN CORREGIDORA

Por Redacción

En el marco del desarrollo del programa cultural para dar la despedida a los alumnos de la escuela secundaria “General Reforma Agraria” 2016-2019, ubicada en la comunidad de La Negreta, en Corregidora; el padrino de generación, el vocero nacional de Antorcha Campesina, el ingeniero Homero Aguirre Enríquez dijo que “México atraviesa por problemas difíciles, México vive una tragedia nacional”. A la ceremonia de clausura donde asistieron autoridades educativas, personal directivo, personal docente y padres de familia, integrantes del comité estatal antorchista, el dirigente estatal de la organización, el profesor Jerónimo Gurrola Grave, entre otros quienes dieron fe del acto protocolario con bienvenida, honores a la bandera nacional y cambio de escolta, el padrino de generación aseveró que “México atraviesa por problemas difíciles, que México es un país que, a pesar de que tiene muchos recursos, que estamos ubicados como uno de los grandes países del mundo en producción de riqueza, en tamaño de superficie nacional, en la laboriosidad de los mexicanos somos un país que tiene una tragedia social”. (PA 8)

PRESENTARÁ ESFE SEIS DENUNCIAS

Por Mercedes Rosales

La Entidad Superior de Fiscalización del Estado (ESFE) alista presentar alrededor de seis denuncias, algunas se ingresarán a la Fiscalía General y otras al Tribunal Administrativo; esto después de la revisión de las cuentas públicas correspondientes al 2017, indicó el auditor superior Rafael Castillo Vandenpeereboom. De acuerdo con Castillo Vandenpeereboom, el desarrollo en las investigaciones mantiene un avance del 99% aproximadamente y “prácticamente” está concluido; por lo que podría ser en los próximos días que se presenten estas denuncias relacionadas con la falsificación de documentos y el daño al erario. (DQ 8)

PUEBLO DEBE VIGILAR DESTINO DE RECURSOS: MARTÍN LARA

Alejandro Payán Vázquez

Hay un dicho latino muy famoso Vox Populi, Vox Dei, que quiere decir la voz del pueblo es la voz de Dios, el hecho de que haya muchas voces en el pueblo en contra de estas decisiones quiere decir que hay algo. La población mexicana debe estar atenta de vigilar la aplicación de los recursos económicos del país, pues la renuncia del titular

LUNES 15 DE JULIO DE 2019

de la Secretaría de Hacienda es algo preocupante para el rumbo del país. El vicario general de la diócesis de Querétaro, Martín Lara Becerril dijo que el hecho de que ya sean más de 12 funcionarios que renuncian al gobierno es un foco de atención, pues el presidente debería hacer consensos para tomar el rumbo del país. (DQ 10)

COLUMNAS Y OPINIÓN

MEDIO SIGLO

*CALIXTO IRÍA POR FECAPEQ. *LA CARRETA, NADIE SABE... *MANITA DE PUERCO A MAV. Marcos Aguilar Vega una vez más fue el panista más incómodo. Pero esta vez no molestó a nadie, como es costumbre por su carácter belicoso, sino que el incomodado fue él mismo. Se presentó casi por obligación, muy de malas, para acompañar a sus compañeros de partido en la ceremonia del 80 aniversario del PAN. El diputado federal, exalcalde de la capital con varios temas de la gestión aún pendientes de revisión o de resolución, tuvo que alternar junto a su sucesor Luis Bernardo Nava y el gobernador Francisco Domínguez. Peor aún, tuvo que estar casi coco a codo junto a Mauricio Kuri, que es el principal aspirante del partido a candidato a gobernador y que, por lo mismo, nomás no le cuadra. De hecho, al concluir el evento, donde dieron discurso el gobernador Francisco Domínguez y el dirigente Agustín Dorantes, además de Cecilia Romero por parte del CEN, Marcos se apresuró a bajar del estrado antes de que se tomara la fotografía oficial con sus compañeros de partido. Pero el propio Dorantes, todo sonrisas, lo detuvo y el legislador tuvo que demorar su salida. Y posar ante la cámara. La asistencia obligada del legislador federal se da al final de la misma semana en que, queriendo sacar raja de las acusaciones de Sergio Bustamante sobre el caso que tiene preso a Juan Collado y prófugo a José Antonio Rico, con toda mala leche el propio Marcos (que tanto sabe de acusaciones en contra) sugirió que tanto el gobernador como Kuri asistan ante la Fiscalía General a declarar. Queda la duda de cuál fue el motivo por el que Marcos Aguilar asistió, evidentemente obligado, al evento en Corregidora. **LA CARRETA.** Persisten dudas sobre lo sucedido en el restaurante La Carreta del Pacífico, en Corregidora, ya que, pese a que el incendio se pudo ver desde varios ángulos sobre avenida Paseo Constituyentes, la cámara de videovigilancia de la Policía municipal no captó nada. El aparatito ya hasta parece vicefiscal de Investigación y nomás falta que salga a decir que nada consta para afirmar que el incendio fue provocado, que sólo se les quemaron los frijoles. Mientras, el restaurante de mariscos recibió gran apoyo en redes sociales de comensales que apenas reabierto ya habían llenado el lugar, como era costumbre antes que lo clausuraran en 2017. **SIN CAJERO.** Resulta que el caso del abogado Juan Collado, detenido por presunto lavado de dinero y delincuencia organizada, repercutió hasta en las instalaciones del Centro Cívico, pues de un día para otro fue retirado el cajero de Caja Libertad Servicios Financieros que ahí se encontraba desde que el exdirector de Libertad, Juan Pablo Rangel, era contralor. **OTRA CORRECCIÓN.** En el Centro Cívico le siguen corrigiendo la plana al ya inefable Marcos Aguilar Vega. Otro reglamento que fue aprobado en la pasada administración, y que en su momento causó polémica, tendrá que ser modificado; se trata del reglamento que regula la colocación de controles de acceso y casetas de vigilancia para homologar los requisitos que exige, pues en su momento no se tomó en cuenta a los fraccionamientos que existían mucho antes de que se promulgara esta normatividad, dejándolos fuera y en la ilegalidad. **CALIXTO DE SANTIAGO.** Andan movidos los profesionistas afiliados a la Fecapeq ante el próximo proceso electoral para renovar la vicepresidencia, hoy en manos de Zasha Lezama y quien en el mes de noviembre asumirá la presidencia de la Federación en lugar de Pablo Pérez Quintanilla. Precisamente será en la asamblea de agosto cuando se lleve a cabo la conformación de la Comisión Electoral, dando inicio formal al proceso, aunque ya desde estos momentos los cabildeos están avanzados. Será el más fuerte aspirante a la vicepresidencia Calixto de Santiago, expresidente de los Abogados Litigantes y quien, a diferencia de los más recientes dirigentes de los profesionistas, daría a la Fecapeq proyección política y liderazgo de opinión. Además de

LUNES 15 DE JULIO DE 2019

De Santiago, apunten a varios presidentes y expresidentes de los colegios de Contadores e Ingenieros, de éstos últimos Viridiana Nava, que alguna vez fue apadrinada por Marcos Aguilar. (DQ 22)

ALEJANDRO OLVERA / LA CRUDA VERDAD

Por Alejandro Olvera

EL CASO DEL AÑO. Era imposible no escribir sobre lo que es el caso del año y seguramente del sexenio en Querétaro, me refiero al de Caja Libertad, que por sus alcances y nexos ha sacudido a más de un integrante de la clase política queretana. **-Pancho exhibe sus carencias.** Libertad Servicios Financieros podría ser el Waterloo del poderoso gobernador Domínguez quien ha dejado claro que ni él, ni sus “operadores” tienen un buen manejo de crisis; pues en 13 años de espídica carrera política, no han sido capaces de entender los escenarios y modificar estrategias; desafortunadamente para Pancho y su equipo se sigue viendo al “diputado valenton” que tiraba patadas en la máxima tribuna del país, el mismo personaje que ante los cuestionamientos públicos acusa “extorsión” y sobre todo y tristemente el que habla de madrazos y madreos. El gobernador no entiende que los tiempos han cambiado, que el embate que hoy sufre no es la “grilla de rancho grande” a la que está acostumbrado y que el momento político del país no le da para jugarle al “fajador” y mucho menos sin estrategia, Pancho debe entender que él representa una institución y que esa institución es más grande que su ego y por ende debe ser más cauto en sus palabras y sus hechos. Si es responsable o no de algún delito la Fiscalía es la encargada de acusarlo, en lo político es dónde puedo afirmar el fin del mito de Pancho y sus “operadores” y quizá el sepulcro de los “Panchicos”. “Nunca la mar en calma ha hecho buenos marineros”. **-Kuri “Hace agua”.** Por primera vez en la breve historia política de Mauricio Kuri su proyecto hacia la Casa de la Corregidora se ve hundirse y más que por las acusaciones, por su propio actuar o “sobre actuar” ante estas. En alguna ocasión escribía que la coordinación de la bancada panista en el Senado, era un “caramelo envenenado” pues la sobre exposición mediática a la que es sometido a nivel nacional poco o nada le ayudaba a sus aspiraciones por el gobierno del estado. Mauricio quiso seguir el camino trazado por el ex gobernador Calzada y el actual Pancho Domínguez y del Senado, buscar el gobierno del estado, pero cometió un craso error de cálculo, pues ninguno de los mencionados fue un senador protagónico y mucho menos tenía enfrente un personaje con la fuerza política y características de AMLO. Por otro lado a diferencia de otros implicados Kuri es abogado y ha actuado de manera por demás irresponsable y laxa ante las acusaciones en su contra, pues ha subido documentos de “dudosa procedencia” a sus redes sociales que incluso, contradicen su propio dicho con tal de combatir los supuestos ataques que él y solo él acusa de recibo, mostrando una pésima capacidad jurídica y cuero político delgadísimo, ¿Acaso Kuri no sabe que la carga de la prueba es del que acusa? y ¿Para qué hacer públicos documentos que quizá la fiscalía no tenía en su poder y pueden ser usados en su contra? No es la primera vez que sus asesores lo “ponen”, pero esta vez lo “empinaron” (Con perdón) “Más vale ser dueño de tu silencio que esclavo de tus palabras”. **-Y comenzaron las traiciones.** Fiel a su naturaleza el recién nombrado Magistrado Juan Pablo Rangel ante la posibilidad de verse inmiscuido en el caso Libertad, ha comenzado a regar en reuniones de la “socialité” queretana que él no tiene nada que ver con las broncas de Collado, que quien debe preocuparse es Pancho, Kuri y del Prete porque a fin de cuentas él dejó todo planchado. No olvidemos que Rangel ya “echó cana” en un penal federal hasta que su otrora amigo Marcos Aguilar lo “chispara” poniendo a su disposición al prestigioso penalista Rafael Heredia, pero esa es otra historia, la cosa es que “el canario está cantando” y como lo dije antes quien traiciona una vez traiciona siempre. Doy fe. **-Dato Curioso.** Y por más increíble que parezca en toda esta tragicomedia, por primera vez en mucho tiempo no aparece el nombre del polémico y “Villano Favorito” Marcos Aguilar, quien ha hablado lo necesario y se ha mantenido al margen. **-A título personal.** Respecto al tema lo único que puedo decir es; “No sospecho de nadie, pero desconfío de todos’. Como siempre la mejor opinión es la de usted y recuerde, no me crea a mi créale a sus ojos. (PA 7)



Instituto Electoral del
Estado de Querétaro

Síntesis de información local

LUNES 15 DE JULIO DE 2019

PLAZA DE ARMAS

Por Sergio A. Venegas Ramírez

CELEBRA EL PAN SUS 80 AÑOS. Demandará Pancho a Hugo Bustamante. Contrafuego 2021, serie de IX aniversario Exhibe Gilberto Herrera a Hugo Cabrera. Que catearon despachos en Querétaro. ¡Nuevos días, Querétaro!: Sabino. ¡Pre-si-den-te! Así le gritaban a Pancho este sábado los más de tres mil panistas reunidos en el lienzo charro de Corregidora para celebrar anticipadamente los 80 años de Acción Nacional, partido para cuya dirigencia está siendo candidateado. Así, la fiesta partidista se convirtió en un acto de respaldo al gobernador Domínguez que aprovechó el foro para advertir, ante las recientes acusaciones, que no “le tiemblan las corvas” y terminará su mandato. “de que la gubernatura la acabo, la acabo” y que lo “madrearon” toda la campaña; ¿ya se les olvidó? Y es que en el litigio entre Hugo Bustamante y Libertad Servicios Financieros, han involucrado al mandatario estatal. Todo a propósito de la ruptura entre Bustamante y José Antonio Rico-Rico, antiguos socios. Ignorado por la fiscalía estatal, el denunciante se fue a la instancia federal, en donde las cosas cambiaron con la llegada de la Cuarta Transformación, tanto que la acción penal alcanzó a uno de los abogados más importantes y reconocidos de México: Juan Collado, detenido el martes. En la danza de los millones han metido a políticos de distintos colores, algunos con futuro y otros con pasado, porque presuntamente recibieron fuertes apoyos en efectivo. Al calificar estas versiones como “bola de mentiras”, Francisco Domínguez dijo que demandará a Hugo Bustamante y que la posible indemnización por el daño moral la donaría a una institución de asistencia social. Es más, asegura contar con el apoyo del presidente Andrés Manuel López Obrador, con quien habló por teléfono. Lo cierto es que el gobernador acudió a las oficinas de la Fiscalía General de la República en cuanto conoció las acusaciones, como lo informamos por separado. Pero volvamos a la fiesta del PAN. Estaban casi todos. El más claro aspirante de ese partido a la gubernatura. Mauricio Kuri González, coordinador de la bancada en el Senado de la República, ni más ni menos, junto a su jefe, arribita (o arribota) del cuestionado ex alcalde capitalino y hoy diputado federal Marcos Aguilar, abrazado del líder estatal Agustín Dorantes. Ahí también los alcaldes, el anfitrión Roberto Sosa Pichardo de Corregidora, Luis Bernardo Nava de Querétaro, Guillermo Vega Guerrero de San Juan del Río, Enrique Vega Carriles de El Marqués, León Enrique Bolaño de Cadereyta y hasta los impresentables, como Alejandro Ochoa de Colón. Fue grata la reaparición del ex candidato a gobernador Manuel González Valle, pero se notaron las ausencia del ex abanderado presidencial Ricardo Anaya Cortés, la senadora Lupita Murguía Gutiérrez y los ex gobernadores Ignacio Loyola Vera y Francisco Garrido Patrón- Tampoco estuvo la decana e historiadora Natalia Carrillo García, que en su libro “Memorias de la fundación, crecimiento y consolidación del PAN en Querétaro”, advierte que la asamblea constitutiva del PAN se efectuó entre el 14 y 17 de septiembre de 1939 en el Frontón México de la capital del país. O sea, faltan dos meses para el 80 aniversario. ¡Salud! **-AL PIE DEL CAÑÓN- Nueve años.** Para celebrar el noveno aniversario de PLAZA DE ARMAS, El Periódico de Querétaro, iniciamos hoy la publicación de una serie de trabajos especiales con personajes de primera línea, rumbo a la renovación del gobierno estatal. **Contrafuego 2021. -OIDO EN EL 1810- Aprobado.** Que el día que se aprobó como magistrado del Tribunal de Justicia Administrativa a Juan Pablo Rangel el diputado Antonio Zapata Guerrero, presidente del Congreso local, anduvo ofreciendo hasta viajes a la playa, todo pagado, para que los legisladores “de oposición” sufragaran a favor o que se fueran al baño a la hora de la votación. Qué vergüenza. **-¡PREEEPAREN!- TV UAQ.** Reunió el conductor Marco Antonio Lara al súper delegado Gilberto Herrera Ruiz y al diputado panista, digo priista, Hugo Cabrera Ruiz, para analizar el avance de los programas sociales, de los que el representante federal ha informado ampliamente. El legislador local, que parecía llevar consigna, no supo explicar los recursos aprobados por él, en esa misma materia, en el presupuesto estatal. Gilberto le sacó otros datos. Ya a la desesperada, Hugo le dijo que el candidato del PAN sacó más votos que el ex rector para el Senado, olvidando que el PRI, al que se supone pertenece, por poco y desaparece del mapa. Somos nada. **-¡AAAPUNTEN!- Diputados.** En el informe de la Legislatura, celebrado el miércoles, el diputado moreno Mauricio Ruiz Olaes, se acordó que es oposición y destacó la ausencia del pueblo en



Instituto Electoral del
Estado de Querétaro

Síntesis de información local

LUNES 15 DE JULIO DE 2019

el histórico Teatro de la República. Lo cierto es que los legisladores locales traen muy bajo promedio de bateo, como diría López Obrador. Son Paloma Arce de Morena y Connie Herrera de Querétaro Independiente, las más productivas. **-¡FUEGO!- Trascendió.** Que en días pasados habría habido uno o varios cateos en notarías y despachos de Querétaro. ¡Porca miseria! (PA 2)

FUENTES		
DIARIOS LOCALES Y NACIONALES	SEMANARIOS Y QUINCENARIOS	SITIOS WEB
DQ: DIARIO DE QUERÉTARO	T: TRIBUNA DE QUERÉTARO	ALMX: ALTERNATIVO.MX
N: NOTICIAS	M: MAGAZINE	ADN: ADN INFORMATIVO
AM: AM	I18: INFORMATIVO 18	CyP: CIUDAD Y PODER
CQ: CAPITAL QUERÉTARO	FQ: FUTURO DE QUERÉTARO	CI: CÓDICE INFORMATIVO
PA: PLAZA DE ARMAS	LP: LIBERTAD DE PALABRA	INQRO
EUQ: EL UNIVERSAL DE QUERÉTARO	PC: PODER CIUDADANO	Q: QUADRATÍN DE QUERÉTARO
ESSJR: EL SOL DE SAN JUAN	VS: VOZ DE LA SIERRA	B: SEMANARIO BITÁCORA
EM: EL MOSQUITO		RQ: ROTATIVO DE QUERÉTARO
EE: EL ECONOMISTA		M: MAGAZINE DE QUERÉTARO
EFB: EL FINANCIERO BAJÍO		
R: REFORMA		
LJ: LA JORNADA		
E: EXCÉLSIOR		

SALUDOS CORDIALES
COORDINACIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL